

**Nous avons participé aux rendez-vous des "24 heures du Temps"
(sur espace commun avec la société HUMBERT-DROZ)**



**Faire briller le passé, le présent et
l'avenir de Besançon à travers notre
savoir-faire horloger**

Avec 25 000 applications en fonctionnement dans le monde, Roland Bailly SAS travaille en partenariat étroit avec tous les secteurs industriels, notamment celui de l'horlogerie.

En 2021, l'entreprise se lance dans l'aventure de la personnalisation de mouvement horloger avec l'horloger Humbert Droz.

Découvrez de belles réalisations issues de collaborations fructueuses avec la marque Humbert Droz et la manufacture La Joux-Perret sur leur espace commun de présentation dans la cour du Palais Granvelle.

Dans le dessein de raviver les traditions horlogères dans la région, Julien Humbert-Droz propose à Thierry Bailly de la société bisontine Roland Bailly de participer à la personnalisation des mouvements horlogers, notamment en décorant la masse oscillante et la platine de la HD10. Ce modèle rend hommage au riche patrimoine horloger de la capitale auquel l'horloger est profondément attaché.

